
Der Vorsitzende verlas den Tagesordnungspunkt und bat um Wortbeiträge. 
 
 
Abg. Hoffmeister erwähnte lobend, dass hier qualifizierte Aussagen getroffen worden seien.  
 
 
Da keine weiteren Wortmeldungen vorlagen beendete der Vorsitzende diesen Tagesordnungs-
punkt und der Ausschuss nahm diesen so zur Kenntnis. 
 


